

# EKSPOS

**Rapat Lintas Sektor Lokakarya Mini Triwulanan terkait Bidang Kesehatan dalam hal ini Puskesmas Bambaيرا dengan maksud rencana Kerja bulanan program Kesehatan.**

**M Ali Akbar - [SULBAR.EKSPOS.CO.ID](http://SULBAR.EKSPOS.CO.ID)**

Feb 29, 2024 - 01:25



Kepala Puskesmas Bambaيرا ibu Anita, S.kep,NS dalam menyampaikan terima

kasih atas kehadirannya dalam kegiatan yang kami laksanakan, kami berharap kedepannya kita semua saling bersinergi untuk melaksanakan kegiatan yang kami programkan di wilayah Kecamatan Bambaيرا, dalam hal ini khususnya program kesehatan.



Kami juga berharap kepada aparat pemerintahan yang ada di kantor Desa dan para Kepala Dusun agar diperhatikan Warganya, bagi yang belum memiliki BPJS mohon kiranya didata dan dibantu agar kedepannya jika ada warga yang sakit cepat mendapatkan pelayanan.



Perlu kita ketahui bersama adapun Program kami kedepannya ada beberapa poin, di sini yang paling kami utamakan yaitu:

- Penanganan ODGJ (Orang Dalam Gangguan Jiwa)
- Permasalahan Stunting
- Permasalahan pemeriksaan urine dan tes narkoba bagi anak sekolah tingkat menengah dan tingkat atas.

Poin di atas tentunya bukan baru saja berjalan, kita sudah ketahui bersama bukan hanya kami Puskesmas Bambaira, tapi kami juga ada pendampingan dari aparat Desa, Koramil dan polsek.





Kami ucapkan terima kasih Kepada Bapak Danramil atau yang mewakili, kemudian Bapak Kapolsek atau yang mewakili yang telah hadir dalam kegiatan yang kami laksanakan, sangat luar biasa untuk Bapak Danramil beserta anggota dan Bapak Kapolsek, karna bukan hanya kegiatan rapat lintas sektor yang sementara berlangsung, tapi juga aktif melaksanakan pendampingan pada saat kami turun di lapangan.

Kemudian Sertu Sirajudin Bati TUUD Koramil 1427-02/Bambalamotu dalam sambutannya menyampaikan:

Terima kasih atas kerjasamanya seluruh aparat setempat, Bapak camat Bambaira beserta jajarannya, para Kepala Desa se Kec. Bambaira, Bapak Kapolsek Bambalamotu atau yang mewakili, ibu Kapus Bambaira Beserta jajaran, atas capaiannya dalam hal ini meningkatkan kesehatan masyarakat terkhusus di Kec. Bambaira ini.

Program Indonesia sehat merupakan salah satu program dari Agenda ke 5 Nawa Cita yaitu meningkatkan kualitas hidup manusia Indonesia dengan meningkatkan derajat kesehatan dan status gizi masyarakat melalui upaya kesehatan dan pemberdayaan masyarakat. Olehnya itu kami pihak TNI khususnya Koramil Bambalamotu selalu siap bersinergi dalam melaksanakan pendampingan program kerja Puskesmas Bambaira dalam mewujudkan masyarakat yang sehat.

Harapan Kami, marilah kita semua bersama-sama bergandeng tangan, bersinergi untuk mendukung program-program Puskesmas Bambaira, dalam hal meningkatkan pelayanan kesehatan kepada seluruh komponen Masyarakat khususnya se-Kecamatan Bambaira.

Kami Koramil akan selalu mendukung dan mendampingi setiap program-program yang akan dilaksanakan oleh Puskesmas Bambaيرا, semoga bentuk sinergitas kita semua dalam hal ini program Puskesmas Bambaيرا bernilai ibadah untuk kita semua amin ya rabbal alamin.

Selain Kepala Puskesmas dan Sertu Sirajudin, Bapak Muh. Fajar Idris, Sp. M.Sc dari Dinas ketahanan Pangan Kab. Pasangkayu pun menyampaikan beberapa poin diantaranya

- Capaian penanganan gizi buruk.

- Penanggulangan penyakit tidak menular.

- Pogram makan telur lawan stunting bukan makan telur disaat stunting.

Dalam acara rapat turut hadir Camat Bambaيرا (Faisyal, SH), Kepala KUA Kec. Bambaيرا (Firdaus. M, S.Fil), BKTM Desa Bambaيرا (Aipda Hasbudi), Kades Se - Kec. Bambaيرا, Kepala SLTP dan SLTA Se - Kec. Bambaيرا dan Staf Puskesmas Bambaيرا.